

FOCUS : L'HISTOIRE DE DJO

Djo, originaire de République démocratique du Congo, militant catholique, persécuté à ce titre par le régime de Kabila, est arrivé mi-décembre à Mens, où il a été hébergé chez bon nombre d'habitants. Au cours de ces six mois passés ici, il a participé à différentes activités associatives (batucada, jardin partagé, etc) et s'est attiré la sympathie de nombreuses personnes. Le 11 mai, il a enfin obtenu une place en CADA (Centre d'accueil de demandeurs d'asile) à Pont de Chéruy (Nord-Isère). Il va pouvoir poursuivre ses démarches administratives pour obtenir son statut de réfugié. Le CART serait très heureux de le voir revenir parmi nous pour exercer son métier de carrossier.



Charmante, Léa et Djo à Mens

REJOIGNEZ NOUS

trievessansfrontieres@gmail.com

**POUR COLLECTER DES FONDS, LE CART SERA PRÉSENT À LA FÊTE DES HABITANTS LE 19 JUIN
ET VOUS PROPOSERA DES GLACES DU SORBET VAGABOND**